



Rivero ratifica el inicio del curso en octubre en cualquiera de los escenarios diseñados

El rector de la USAL insiste en la prudencia y en no tomar decisiones en función del desconocimiento de la evolución de la pandemia

R. M. G./ WORD

SALAMANCA. El curso en la Universidad de Salamanca arrancará en la fecha prevista, el 1 de octubre, «en cualquiera de los escenarios diseñados por las facultades», porque «la docencia y la investigación son imprescindibles y no vamos a parar la universidad porque tengamos que gestionar una crisis sanitaria». Así lo confirmó ayer el rector, Ricardo Rivero, que recordó que la USAL ha sido «una de las universidades más prudentes a la hora de fijar el inicio de su curso académico».

Un síntoma de esa prudencia, aseguró Rivero, es la fijación de la fecha de inicio, porque comenzar las clases el 1 de octubre -salvo algunas facultades biosanitarias-, al contrario que otras universidades que empiezan en septiembre, les permitirá «ver cómo evoluciona el sistema y la situación epidemiológica para, en función de eso, adecuar nuestras medidas».

La USAL está «preparada para todos los escenarios, también los más difíciles», de cara a «garantizar las condiciones sanitarias óptimas», aseguró Rivero, aunque hizo un llamamiento a «no poner las cosas peor», puesto que «tomar decisiones con un alcance de tantos meses -el curso dura de octubre hasta julio- en función del desconocimiento de la evolución inminente de la situación, si sería negativo».



El rector de la USAL el delegado de Gadis en Castilla y León informaron sobre el acuerdo. WORD

Supermercados Gadis destina 20.000 euros al fondo SolidariUsal

Supermercados Gadis destinará 20.000 euros al fondo SolidariUsal, creado por la Universidad de Salamanca, la Fundación General de la USAL y la asociación de antiguos alumnos Alumni, para garantizar recursos a los alumnos que más lo necesiten ante la crisis económica generada por la pandemia de la covid-19. El delegado de Gadis en Castilla y León,

José Daniel Posadas, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, firmaron un acuerdo que muestra el «altruismo recíproco e inteligente». Rivero agradeció a la cadena de supermercados gallega su compromiso con las necesidades de los estudiantes y calificó el convenio como «una muestra de la responsabilidad social de esta empresa en un momento en el que la sociedad sigue necesitando un compromiso más allá de los objetivos institucionales propios».

Por su parte, Posadas recor-

dó la presencia de la cadena en el «día a día» de la ciudad desde la apertura de su primer supermercado en 1999, a través de su participación en eventos como la Capitalidad Cultural de 2002 o el VIII Centenario de la Universidad en 2018. Ahora, a través de su aportación al fondo, Gadis pretende que «ningún estudiante se quede sin la oportunidad de forjar su futuro por la crisis», esperando que sirva «para alcanzar ese objetivo de que todos los alumnos puedan iniciar o continuar sus estudios pese a la pandemia».